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 山口ブロック協議会

拡大委員会　委員 岡田　勝行
財政特別委員会　委員 大久保裕元
副会長 増山　真吾
副会長幹事 上田　智幸
副会長幹事 藤山　博之
財政局長 大久保裕元

「山口の絆」実践委員会　委員長 佐久間慈子
「山口の絆」実践委員会　幹事 荒川　光雄
「山口の絆」実践委員会　委員 安森　順子
「山口の未来を考える」実践委員会　委員  井上　光治
運営局員 金子　正史
運営局員 松本　俊孝
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(社)萩青年会議所

出向者名簿

総務広報委員会
委員長　　

中野　隆

　あけましておめでとうございます。本年度、総務広報委員長を仰せつかりました、
中野　隆と申します。本年度スローガン「志士仁人～強く優しく～」の下、豊田理
事長の思いを形にできる委員会運営を行い、会員全員が円滑にＪＣ活動できるよう
に縁の下の力持ちになって萩青年会議所に貢献したいと思っております。諸先輩方
が作ってこられた伝統を鑑みると職責の重さを感じます。若輩ではございますが、
一所懸命頑張りますので何卒皆様のご指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

会員交流委員会
委員長

末武　ちどり

　新年明けましておめでとうございます。本年度、豊田理事長の下、会員交流委員
長を務めさせていただきます。
　豊田理事長の思いの下、先輩方との交流、また会員相互の交流に努め、会全体を
委員会が一丸となって盛り上げて行けるよう頑張って参ります。
　どうぞ、本年一年間ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

指導力拡大委員会
委員長　

岡田　勝行

　新年、明けましておめでとうございます。
　昨年中は事業担当副理事長として社会開発委員会、観光開発委員会に多大なるご
協力をいただき誠にありがとうございます。本年は豊田善隆理事長の下、指導力拡
大委員長を務めさせていただくこととなりました。
　明るい豊かな萩づくりの第一歩として会員拡大をしっかりと行い、会員の資質向
上に向けて全力で取り組んでまいりたいと思います。
　今年一年どうぞよろしくお願いいたします。

社会開発委員会
委員長　　

大嶋　匡史

　あけましておめでとうございます。本年度、豊田理事長の下、社会開発委員長を
仰せつかりました大嶋匡史と申します。就任にあたり、社団法人萩青年会議所の過
去の事業を改めて拝見させて頂き、諸先輩方の成し遂げてこられた様々な地域社会
の開発に感銘を受けるとともに改めて社会開発委員長の重責を感じた次第でありま
す。今萩市は深刻な経済状況、少子高齢化、若者の減少など様々な問題を抱えてお
ります。そんな中で諸先輩方の作ってこられた伝統を踏まえ、信念を貫く強い心と、
己に厳しく他者に優しい仁の心でよりよい地域社会の開発に努めてまいります。何
卒若輩ではございますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

青少年育成委員会
委員長　　

横山　武志

　新年明けましておめでとうございます。本年、豊田理事長の下、青少年育成委員
会の委員長を務めさせていただきます。
　まずは、昨年、増山理事長の下、専務理事としてＯＢの皆様方をはじめ、会員の
皆様方には多大なるご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。
　本年、青少年育成委員会のスローガンを『不動心～平成志士に思いを込めて～』
とさせて頂きました。私たち大人が現代を生きる平成の志士たちに揺らぐことのな
い心で向き合い事業を行いたい思いでスローガンを決めさせていただきました。豊
田理事長の思いを形にする為に努力してまいりますので、ご指導ご鞭撻の程よろし
くお願いします。

事務局長　　

井町　嘉助

　新年明けましておめでとうございます。2011 年度事務局長を豊田理事長より仰
せつかりました井町嘉助です。私はまだまだＪＣ歴も浅く経験も少ないので歴代の
事務局長のようにしっかりと仕事をこなせずに皆様にご迷惑をお掛けすることが
多々あるかと思います。しかし努力と根性で豊田理事長、そして萩青年会議所のた
め尽力していきたいと思っております。そして事務局長を務めさせて頂く事によっ
て自分自身の成長につながっていけばと考えております。本年度は萩青年会議所の
会員が団結し一つになって豊田理事長を盛上げ素晴らしい一年にしていきましょう。
一年間どうぞ宜しくお願い致します。


